



梅雨の季節です！

先日の運動会では、温かな応援や励ましをありがとうございました。子供たちは本番に向けダンスやそれぞれの競技における整列の仕方など、覚えることがたくさんありましたが、お家の人に見ていただける喜びを胸に一生懸命練習に取り組みました。この経験を通し、最後までやり抜く強い心や友達と協力する大切さを学んだことでしょう。

さて、今月からは気持ちを切り替え、さらに落ち着いて学習に取り組ませたいと思います。6月もいろいろな行事がありますが、暑さと梅雨に向かい一層の体調管理が望まれるときですので、ご家庭での健康管理をよろしくお願いたします。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 プール開き 外国語活動 きっずベース	3 歯と口の健康習慣 (～9日)	4 にっこり班活動	5 尿検査3回目 諸経費引落	6 新体力テスト	7
8 市P連 ソフト ボール 大会	9 全校集会 あいさつ運動 (～13日) きっずベース	10 CBA 読み聞かせ	11 オープンスクール (授業参観・懇談会)	12 内科検診 小中一貫あいさ つ運動 尿検査4回目	13 心臓検診	14
15 市P連 ソフト ボール 大会 予備日	16 外国語活動 教育相談① きっずベース	17 登校指導 教育相談②	18 一斉下校指導 教育相談③	19 読み聞かせ	20 歯科検診 諸経費再引落	21
22	23 教育相談④ 1年生防犯教室 きっずベース	24 音楽集会 教育相談⑤	25 耳鼻科検診 教育相談⑥ 木曜日課	26 交通安全教室 (2, 3校時) 水曜日課	27 陽南授業生活の きまり振り返り	28
29	30 陽南中宮チャ レ(～4日) きっずベース					

学習予定

国語

「を」「へ」をつかおう きいてつたえよう ねことねっこ
ことばあそび あひるのあくび のばすおん
どうやってみをまもるのかな いしやといしや こんなことしたよ
(書写) ひらがな「まがり」と「おれ」と「むすび」

算数

ぜんぶでいくつ のこりはいくつ たしかめもんだい

生活

いきものともだち

音楽

はくとリズム

図工

チョッキンパッでかざろう さわってかくのきもちいい！ ひかりのくにのなかまたち

体育

跳の運動遊び 投の運動遊び 鉄棒遊び

外国語

あいさつ・感情 動物

道徳

きをつけて がっこうのものは？ ハムスターのあかちゃん うかんだうかんだ

お知らせとお願い

☆プールの学習について

1年生のプール開きについては連絡帳でお知らせします。水着やタオルなど、持ち物への記名を忘れずをお願いいたします。また、受診勧告があり耳鼻科や眼科への受診がまだの方は、プールに入れないこともありますので早めの受診をお勧めいたします。

♪プールに入る日は・・入れる場合 【体温・押印またはサイン】
入れない場合【体温・※理由 (サインや押印なし)】



※押印欄に記入(例)かぜ、熱、腹痛など

どちらの場合も、連絡帳に貼ってある「水泳健康カード」に、必ずご記入ください。

♪水泳帽はオレンジ色です。帽子の正面外側に、平仮名ではっきりと名前を書いてください。

☆絵の具のご準備について

これからの学習で、絵の具を使用します。これまでにご使用になっていたものやご家庭でご準備いただいたものをご利用いただいても大丈夫です。授業参観日(11日)に見本を置いておきます。学校で購入希望の方は、申し込み封筒にお金を入れて19日(木)までに持たせてください。

☆下校について

6月2日より、学校からお子さんたちだけで下校するようになります。今までも人数の少ないところなど、保護者の方が来てくださり大変ありがたく思います。大人がいなくても、安全に下校できるよう、これからも指導してまいります。今後も見守っていただければと思います。下校について、何かありましたらお知らせください。子どもの家を利用されていても、下校班で帰る場合は、その都度学級担任に連絡帳でお知らせください。子どもの家にも連絡をお願いいたします。

☆諸経費について

引落日：6月5日(木) P会員 9,600円 弟妹 9,200円

※児童が現金を扱わないことによる安全確保等を目的として口座振替での納入をいただいております。

引落日の前日までに残高をご確認いただき、口座振替ができるようご協力をお願いします。

☆教科書展示会のお知らせ

小・中学校、特別支援学校、高等学校で使用されている教科用図書(教科書)の展示会が開催されます。以下の日程は、保護者の皆様の参加も可能です。ぜひ、この機会にご覧ください。

日時 6月20日(金)～7月11日(金) 午前9時～午後5時

※ 土曜日・日曜日は展示を行いません。

会場 栃木県庁河内庁舎本館5階図書展示室

にっこい広場 ～いじめゼロの楽しい学校を目指して～

☆みんなで力をあわせたよ！

5月24日は、初めての運動会でした。ダンスの練習では、リズムにのって楽しく踊るなど練習に取り組んでいました。みんなで作り上げる楽しさを感じられたと思います。だるま運びでは、チームの友達と協力して取り組む姿が見られ、仲間意識が高まりました。

